



SE DICE EN LA CONSTITUYENTE



¡Hagamos lo imposible!

Fadi Abu Salmi, un palestino sencillo que perdió las piernas en un ataque del ejército israelí, combate con una honda a las tropas invasoras, en las protestas por el traslado de la embajada de Estados Unidos de Tel Aviv a Jerusalén, el 14 de mayo pasado. Muere luchando a sus 30 años de vida. Su cuerpo es envuelto en una bandera de su patria. La imagen sintetiza la vigencia del imperialismo y todos los horrores que desata. Pero también, la lucha de quienes entienden que la única manera de vivir dignamente es peleando por acabar con la opresión en que viven los países dominados y luchando por la liberación de todos los seres humanos.

En un mundo marcado por la guerra permanente en contra de nosotros, los pobres; los dominadores disfrazan su guerra con "bellos nombres". A su terror, le dicen política; a su guerras de invasión, ayuda humanitaria; al monopolio de armas nucleares, garantía de paz; y a sus fraudes, democracia.

En la contienda electoral mexicana utilizan el ejemplar esfuerzo de cambio social en Venezuela para sembrar terror. Comparan con Hugo Chávez a quien representa la opción opositora a la continuidad del PRI y el PAN. López Obrador y su equipo de profesionales, se desmarcan diciendo que más bien será como el colombiano Álvaro Uribe y, prometiendo no ejercer el derecho del Estado a la re nacionalización del petróleo, así como no romper con las dinámicas de libre comercio. Más allá de las preferencias electorales, es evidente el triunfo cultural que han logrado los vende patrias, al desarmar a sus opositores.

Las luchas de los pueblos nos reclaman con su ejemplo, salir de ese dominio cultural. Nos llaman a encontrar en la lucha por la liberación de cada uno de los países, la única vía para alcanzar la liberación de toda la humanidad. Es la lucha contra el imperialismo, la posibilidad de vivir con justicia, dignidad y acabar con la pobreza y marginación en la que los más humildes, los hacedores verdaderos de las patrias, hemos estado sometidos.

LA CONSTITUYENTE PROPONE

Comprender el triunfo cultural que han logrado implantar los opresores, para luchar en su contra. En ese camino no podemos renunciar a la defensa de la patria, aunque quieran mostrarla como si fuera algo ajeno a nosotros; arrebatarles la riqueza de nuestras tierras y el poder, aunque les guste decir que nos los quitan para evitar que nos corrompamos. Recuperar el sentido profundo de la palabra democracia, que es poder del pueblo, y no dejar que a su circo le llamen así. Hurgar en la historia nuestra. Descubrir cómo despertar esas fuerzas que nuestros abuelos revolucionarios lograron echar a andar en otros tiempos. Luchar con todos los pueblos del mundo, como nos enseñó Morelos y Zapata, porque ellos viven los mismos sufrimientos que nosotros. Aprender de su camino para crear el propio.



www.nuevaconstituyente.org
 contacto@constituyenteciudadanapopular.org
 Nueva Constituyente Ciudadana-Popular
 @ConstituyenteCP

LA CONSTITUYENTE HACE

Coahuila

Sábado 19 de mayo

Panel: El nuevo pensamiento filosófico para el siglo XXI, Centro Cultural Vito Alessio Robles en Saltillo Coahuila

Llegada de la cabalgata "El Agua Nuestra Hermana" al ejido Jalpa municipio de General Cepeda

Baja California

Se comparte este material realizado por uno de los compañeros de Mexicali de la NCCP: texto sobre el muro y el neoliberalismo: <https://geografiaseptentrional.wordpress.com/2018/05/17/el-nuevo-muro-mexicali-calexico-y-las-infraestructuras-transfronterizas/>

Chapas

El día 19 de mayo se visitó a lxs compañerxs integrantes de la NCCP en la comunidad de San José La Nueva municipio de Huixtan Chiapas. Compañeros del consejo estatal realizaron esta visita para fortalecer el trabajo que lxs compañerxs de esta comunidad vienen y están realizando como Constituyentes. Todo salió muy bien, seguimos adelante!!!

Nuevo León

Viernes 18 de mayo

Jornada cultural de la alternativa MARTIANA, actividad realizada en la universidad autónoma de Nuevo León.

MEMORIA VIVA - MAYO FRANCÉS

*) ... En la mañana del 25, es decir, la mañana de ese último viernes de mayo, muchos tuvieron la sensación de que tal vez ese día el aparato estatal alcanzó su grado cero, y que todo era posible...

(*) -Rev. Pensamiento Crítico, Núm. 25/26-Febrero-Marzo 1969-

Viernes 25 de mayo: Lunas culturales y románticas - Parras de la Fuente, Coahuila. (Plaza del reloj)

Sábado 26 de mayo: Lunas culturales y románticas - Saltillo, Coahuila (Radio Imagina)

Los próximos días, 26 y 27 de mayo se realizará el taller de Economía Solidaria en el bello municipio de Ocosingo Chiapas. Nuestro taller consistirá en buscar nuestras propias alternativas en esta cuestión, desde lo que somos y podemos hacer.

Te invitamos a las actividades
 Consulta el calendario en la
 pagina web, fb, twitter

